
Riehen, 19. Januar 2015 

Heinrich Ueberwasser, Einwohnerrat SVP 

pleine Anfrage an den Gemeinderat 
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betr. Verbleib und Erledigung von Anfragen von Einwohnerinnen und 
Einwohnern, die durch das Parkieren am Chrischonaweg übermässig 
betroffen sind 

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident 
Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderatsmitlieder 

Die erwähnten Unterlagen, die ich Ihnen beilege und die integraler Bestandteil dieser 
kleinen Anfrage sind, haben Sie nach meinen Informationen bereits erhalten, ohne 
dass eine klärende Antwort oder Lösung der Probleme erfolgt wäre. 

Ich danke dem Gemeinderat im Voraus für die Klärung des Sachverhalts. Sollte auf 
anderem Wege die Problematik gelöst sein, danke ich dem Gemeinderat ggf. auch 
f£ir sein Aktivwerden. 

Mit freundlichen Grüssen 

-f. 
Dr. Heinrich Ueberwasser 


